

A Quien Seguir – Natsu 2008

por Alexander Herrmann

Bienvenidos al segundo torneo del año en Tokio, que podría llegar a ser conocido como el primer torneo de la "era post-Gimnasio de la Prefectura de Osaka". Como el año escolar japonés termina en marzo, es en el Haru Basho cuando hay más nuevos luchadores en Maezumo durante el año y es en el Natsu Basho en el que todos ellos aparecen en el banzuke por primera vez. Este año se incorporan 68, y todos dieron una prefectura japonesa como sus shusshin. Con tanto talento

japonés (o no ...) en los próximos torneos- uno de ellos ya se conoce para sacarle los colores a un miembro de Sumo Forum - vamos a ver algunos de los extranjeros del actual país dominante, Mongolia.

Los mongoles de makuuchi ya se han analizado mucho, por lo que vamos a ir a la segunda división. Por mis cálculos debería haber seis de ellos - a pesar de que un séptimo (Hakuba) tiene una pequeña "oportunidad" de permanecer en Juryo y no ser

promovido - y todos ellos han nacido dentro de un lapso de veinte meses. La última adición a su grupo se hizo tan sólo hace unas semanas con el anuncio de las promociones de Juryo, que significó también un nuevo récord en el número de sekitoris de un torneo nacidos en el extranjero (22).

El primero en mi lista es [Ryuo](#), y me temo que se convertirá en una especie de Kinkaiyama. Compañero de Hakuho y, por tanto, número 1 a ser el candidato para llevar la espada para el yokozuna ha tenido que dejar de nuevo la katana durante algunos meses, ya que ha tenido que cumplir con los deberes yokozuna por sí mismo. Deberes de Juryo yokozuna, pero volverá pronto, de eso no hay duda. Encajaría perfectamente en una división y media y hasta que esto exista tendrá que hacer el 'yo-yo' entre las dos divisiones principales. Esos chicos (y clubes en otras formas de deportes) tienen los mejores fans, y yo soy uno de ellos. ¡Vamos, Ryuyoyo!

Con tantas pérdidas en la parte inferior de Makuuchi, un mera kachi-koshi habría enviado a [Hoshikihari](#) a los asientos de primera clase. Sin embargo, su 5-10 le pondrá detrás incluso algunos de los que descienden de las filas de maegashira (el más importante, por supuesto, su compañero de heya Kaiho). Tal vez no es todavía lo suficientemente fuerte para dar el golpe. Puede usar este tiempo para consumir algo de chanko.

Su compañero [Koryu](#) (ambos se iniciaron en noviembre de 2000), también alcanzó sólo un 5-10 en



Hoshikihari - Carolyn Todd



Mokonami - Carolyn Todd

una buena posición de salida. Pero, a diferencia de Hoshihikari yo no esperaba que entrase en Makuuchi - ahora. Hace cinco años, él podría haberlo hecho, pero no hoy. ¿Suena mal? Bueno, no es hablar acerca de su forma (que es buena), sino la de su competidores (a veces mejor). Con el creciente número de luchadores que llegan al sumo de nuevo, Juryo se ha convertido algo feroz y la división ha perdido su imagen como un lugar de paso para los que tienen talento y una zona de seguridad para los rikishi. Is A pesar de ello, él está en mi lista, y llegará a maegashira tarde o

temprano.

Mokonami, que cumplió 23 años poco después del torneo, se quedará a la mitad de Juryo en un nivel al que se ha adaptado. Exactamente hace dos años, llamó a las puertas de Makuuchi, pero la puerta se cerró sobre su rostro. Le vi más potencial después de su llegada a Juryo con cuatro altos kachi-koshi hace dos años. Pero todavía es joven y tiene tiempo para madurar. (¿Soy el único o su foto en Sumo DB se parece a Takamisakari sin gafas?)

Tamawashi tiene, con mucho, la carrera más corta de este repaso; también es el más joven de los seis. Después de sólo 26 torneos está en el rango más alto de su carrera en el tercio superior de Juryo. Hay tres cosas que hablan por él. Tiene el 'obligado' yusho de Makushita que muchos jóvenes talentos han conseguido antes de ascender a la segunda división - y permanecer allí. Lo tiene todo, y es parte de una heya con excelentes rikishi (aunque algunos de ellos ya bastante viejos).

Por último, pero no menos importante: el recién promovido **Daiyubu**. Aparte de su yusho de Makushita en marzo y ser el primer sekitori de la Shibatayama-beya, admito no saber nada más acerca de él. Pero a uno siempre le gusta observar lo misterioso, ¿no? Ha estado por la zona durante varios años y, de vez en cuando,



Tamawashi - Carolyn Todd

realiza unos buenos torneos de vez en cuando. El resto del tiempo alterna resultados de 4-3 y 3-4. Seis, cinco y siete victorias en los últimos tres torneos fue suficiente para pegar el salto a los rangos asalariados. Como he dicho: no sé nada sobre él. Por ello le voy a seguir de cerca.

¡Disfrutad del Natsu Basho!